

SP Reichenburg nominiert Karin Dubler

Bis vor acht Jahren war die SP Reichenburg mit Herbert Kistler im Kantonsparlament vertreten. Mit einer engagierten Vertreterin der jungen Politgeneration will sie ihren Reichenburger SP-Sitz in den Kantonsratswahlen vom 20. März zurückerobern.

Karin Dubler ist seit Geburt in Reichenburg daheim und hat in der Gemeinde auch die Schulen besucht. Als Tochter des ehemaligen Vize-Gemeindepräsidenten Erich Dubler ist sie in einem politischen Haus aufgewachsen. Sie hat sich bereits als Jugendliche für Politik interessiert und im Vorstand der JUSO Kanton Schwyz mitgewirkt. Heute engagiert sie sich in der Gemeinde als Stimmzählerin im Abstimmungsbüro.

Beruflich hat Karin Dubler die Ausbildung als Restaurationsfachfrau EFZ abgeschlossen. Ihr Beruf bot Gelegenheit für einige Monate in Bangkok, der Hauptstadt von Thailand, zu arbeiten und wertvolle Auslandserfahrung zu sammeln.

Seit ihrer Rückkehr arbeitet Karin Dubler als Betreuerin in der BSZ Stiftung in Einsiedeln. Durch ihre tägliche Arbeit weiss sie, wie wichtig es ist, dass sich auch Menschen mit Handicap dank guter Begleitung und Unterstützung ein möglichst eigenständiges Leben aufbauen können.

Als Kantonsrätin will sich Karin Dubler für die Chancengleichheit der Frauen und Männer in der Berufswelt einsetzen und der Bildung im Kanton wieder ein höheres Gewicht zukommen lassen, vor allem auch im Bereich der musischen Fächer.

Die SP Reichenburg freut sich, mit der Nomination von Karin Dubler für die Kantonsratswahlen vom 20. März als Alternative zu den bürgerlichen Kandidaten eine starke Stimme für die Jungen und für die Frauen zu portieren.

SP Reichenburg

Kontakt:

Karin Dubler
Kronenwies 57
8864 Reichenburg

karin.dubler@bluewin.ch
079 338 91 57